

Ressort: Vermischtes

Ecuador: 22 Tote bei Absturz von Militärflugzeug

Quito, 15.03.2016, 22:31 Uhr

GDN - In Ecuador ist am Dienstag ein Militärflugzeug abgestürzt. Das teilte der Präsident des Landes, Rafael Correa, mit.

An Bord des Flugzeugs befanden sich demnach 22 Personen: Keine von ihnen habe den Absturz überlebt, so Correa weiter. Das Unglück habe sich am Nachmittag (Ortszeit) in der Region Pastaza im Osten des Landes ereignet. Nach Angaben des Verteidigungsministeriums handelte es sich um einen Trainingsflug. Informationen zur Absturzursache gab es zunächst nicht.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-69489/ecuador-22-tote-bei-absturz-von-militaerflugzeug.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619